
DINAMICO Y EXITOSO

Con
gran asistencia cont6 el Foro

organizado por la Facultad en el
que los candidatos a Rector Ale
jandro Goic y Luis Riveros, fue

ron interrogados por los destacados perio
distas Silvia Carrasco y Nicolas Vergara de
La Red, Marcela Abusleme, de Televisi6n
Nacional y Vfctor Zuniga de EI Mercurio.

EI encuentro de discusi6n que despert6
gran interes se realiz6 dos dlas antes de la
segunda vuelta en el Auditorio Andres de
Corbea de la Facultad y desde alll transmi
tido en directo vla Red ATM a las Faculta
des de Medicina, Arquitectura, Economfa,
Veterinaria e INTA. En dichas unidades aca
dernicas de la Universidad de Chile concu

rrieron un gran mirnero de acadernicos. Tam
bien el foro que se prolong6 por mas de dos
horas, fue transmitido en directo por la Ra
dio de la Universidad de Chile.

AI abrir este Foro, el Oecano Vfctor
Perez, pronunci6 la siguiente intervenci6n:

«En nombre de la Facultad de Ciencias
Hsicas y Matematicas de la Universidad de
Chile, agradezco la presencia en este foro
de los candidatos a Rector, profesores Ale
jandro Goic y Luis Riveros, y de los perio
distas senoritas Marcela Abusleme y Lucia
Carrasco, y senores Nicolas Vergara y Vfctor
Zuniga, y les doy la mas cordial bienveni
da. Tarnbien saludo al profesor Francisco

Martfnez, moderador de este Foro.
Me asignaron cinco minutos para salu

dar y darles la bienvenida. Habiendo cum

plido mi tarea, me quedan como cuatro. Los
aprovechare para serialar algunas de las ac
ciones que esta Facultad espera de las nue

vas autoridades universitarias, y mostrar las
ideas basicas que sustentan nuestro queha
cer. Esto ultimo 10 considero oportuno por
cuanto los candidatos, dos distinguidos aca
dernicos, no necesariamente conocen la
cultura y las formas de realizar la academia
que existen aquf en Beaucheff.

Esperamos que se amplfen y
transversalicen, aun mas, 105 espacios de
participaci6n y reflexi6n que gener6 el pro
ceso institucional que culmin6 en el Refe
rendum. EI camino ya esta trazado, los an

helos se mantienen, y 5610 se requiere de
voluntad polftlca para avanzar. Esta Facul
tad considera que no serfa adecuado, ni para
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la convivencia interna ni para su quehacer
acadernico, que se frustren las esperanzas
generadas, y participara activamente con las
dernas Facultades para que ello no ocurra.

Asimismo, esperamos la inmediata ela
boraci6n del articulado que propondra la
Universidad de Chile, en aquellos aspectos
de su misi6n y financiamiento, para com

plementar la Ley Marco del Sistema de Edu
caci6n Superior, sin perjuicio de otras mo

dificaciones a ella de caracter general.
Ademas, esperamos la modificaci6n de

los criterios hist6ricos de asignaci6n presu
puestaria de la Universidad, de modo de

generar los incentivos adecuados para un

desarrollo academico estable y de nivel en
la Universidad.

Oebemos prestar la mayor atenci6n a la
captaci6n de los estudiantes mas talentosos,
cuidando la diversidad de su procedencia.
Es necesario impulsar iniciativas para mejo
rar la preparaci6n de los alumnos de la Edu
cad6n Media Municipalizada, de modo que
los puntajes que obtienen reflejen su real
capacidad. Tarnbien debemos ocuparnos de
proveer internamente una autentica igual
dad de oportunidades a traves de becas, ayu
das de subsistencia suficientes, buenas bi-



FORO CON

EI Deeano en su lntervencion se refirio a 10 que se espera de la nueva autoridad
universitaris durante su gestion de los proximos 4 eiios.

bliotecas y lugares de estudio.
Esta Facultad considera que estos cua

tro aspectos son vitales para continuar avan
zando en nuestro trabajo interno.

Hemos construido un ambiente exigen
te y riguroso, a la vez que participativo. Con
limitaciones y deficiencias, con esfuerzo y
dificultades, y teniendo que optar, priorizar,
y poner en practice medidas ingratas y com
plejas. Hemos hecho esfuerzos enormes para
desarrollar oficio y consolidar las bases de
nuestro desarrollo acadernico, y para rnos

trar un camino y una forma de hacer Uni
versidad, para mostrar nuestro entendimien-

to de 10 que esta Universidad debe ser. Ca
minos y entendimientos que pueden tomar
distintas formas en otras areas y realidades
de la Universidad, pero que siempre tienen
los mismos patrones: calidad, dedicaci6n, y
compromiso.

Tenemos un ambiente que nos ha costa
do mucho construir, y tenemos la obligaci6n
de mantenerlo.

La Facultad tiene una hi toria defendien
do con rigurosidad sus principios, con la au
toridad que Ie da el hecho de construir Uni
versidad en base a valores.

Ayer, muchos acadernicos de e ta Facul-

tad pidieron publicarnente el terrnino de la
intervenci6n en la Universidad, y otros. la
reincorporaci6n de un profesor de otra Fa
cultad, arbitrariamente exonerado. os nom

braron un interventor que duro dos meses.

Por defender a la Universidad, el Decano
de esta Facultad fue exonerado en 1988. Esta
Facultad se la jug6 entonces por generar un
espacio de libertad, para que nuestros alum
nos se desarrollaran como personas libres.

Hoy, esa misma voluntad la traducimos
en otras formas, buscando construir espa
cios para que nuestros acadernicos tengan
mejores condiciones de trabajo y nuestros
alumnos tengan una docencia de calidad.
Espacios que hagan florecer el respeto por
las capacidades propias y la sensibilidad por
las carencias de los dernas.

Asf entendemos la vida universitaria en

esta Facultad. Y ello explica, en parte, la
cultura de Beaucheff. EI ser cada vez mejor
es parte de nuestras obsesiones, al igual que
transmitir a los alumnos nuestros suenos de
Universidad -tan largamente construidos
como opcion de vida-; y persistir en los 10-
gros alcanzados es otra de elias.

La Univer idad puede y debe tomar rnu
chas formas. E responsabilidad de la auto
ridades superiore de la Universidad el ga
rantizar que estas ob esiones se mantengan,
y se sigan generando otras .

Posteriormente, FranciscoMartfnez, rno
derador del encuentro present6 a los
panelistas-periodi tas y explic6 la forma en

que se desarrollarfa el Foro.
Los periodista iniciaron la ronda de pre

guntas a ambos candidato sobre distintos
t6pico r entre los cuale figuraron el
financiamiento, ecriterio hi t6ricos presu
puestario », mil itancia pol ftica, estableci
miento de un Senado Academico.relaciones
Universidad- Estado, Ley Marco de la Edu
caci6n Superior, entre otros. La respuestas
de 10 candidato Goic y Riveros fueron ba -

tante coincidente .

En tanto, 10 acadernicos de las Faculta
des de Econornta, Veterinaria, Arquitectura
e Inta. manifestaron su atisfacci6n por la
iniciativa de nuestra Facultad de realizar un
Foro con estas caracterf ticas (pre encia de
paneli tas-periodi tas) y su transmi ion a tra
ves de la Red ATM.
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